

COMARCAS DE CUENCA - Casasimarro

La Junta invierte 115.000 euros en la construcción del punto limpio

El delegado de Medio Ambiente y Desarrollo Rural, Darío Dolz, visitó junto al alcalde de Casasimarro, Antonio Fernández, y el vicepresidente del Consorcio de Medio Ambiente de la Diputación de Cuenca, Alfonso Plaza, el punto limpio que se ha instalado en esta localidad conquense.

En palabras de Dolz "este tipo de infraestructuras son una muestra del compromiso del Gobierno de Castilla-La Mancha para dotar a todo el territorio regional de las instalaciones necesarias para el adecuado tratamiento de los residuos".

Por ello, agradeció la sensibilidad mostrada por el primer edil de Casasimarro que, de forma diligente, procedió a la puesta en funcionamiento de esta instalación en el mes de agosto para "facilitar que los ciudadanos puedan contribuir al reciclado de todos los residuos que producen".

El punto limpio cuenta con dos niveles, uno superior para el depósito en contenedores y otro inferior para la recogida y reposición



Foto: Isabel González
El delegado provincial de Medio Ambiente y Desarrollo Rural visitó este nuevo recurso, puesto en marcha por la Consejería, y que ha contado con una inversión de 115.000 euros.

de los grandes contenedores. La Consejería de Medio Ambiente y Desarrollo Rural ha invertido 115.000 euros en la construcción de este nuevo recurso.

Esta actuación forma parte del Plan de construcción de puntos limpios puesto en marcha en toda la región por la Consejería de Medio Ambiente y Desarrollo Rural y que ha contado con un presupuesto global hasta este momento de 4,5 millones de euros.

En la provincia de Cuenca se han construido un total de 7 puntos limpios que han supuesto una inversión aproximada de un millón de euros.

Además, Dolz aprovechó su visita a esta localidad para repasar las necesidades medioambientales de este municipio conquense y comprobar el estado en el que se encuentran proyectos como el Centro Agroambiental "Los Nuevos".

Horcajo de Santiago

El 24% de las obras financiadas por el FORCOL se ejecutan en la provincia

La consejera de Administraciones Públicas, Sonia Lozano, acompañada del delegado de la Junta en la provincia de Cuenca, Luis Carlos Sahuquillo, ha mantenido un encuentro con el alcalde de la localidad de Horcajo de Santiago, José Joaquín López Peinado, para tratar diversos temas de interés municipal.

Tras el encuentro, la consejera visitó el emblemático edificio de La Casa de la Cadena, que debe su nombre al presente que Fernando VII hizo a la familia que le acogió durante unos días y que se prevé se convierta en la sede del futuro Ayuntamiento.

Después de firmar en el libro de honor, Sonia Lozano transmitió al alcalde "el total apoyo que recibirá por parte del Gobierno de Castilla-La Mancha en la adecuación de la Casa Consistorial, así como del resto de infraestructuras que requieran para su remodelación financiación autonómica como es el caso del frontón". En esta línea, la titular de Administraciones Públicas recordó el esfuerzo económico que realiza el Gobierno regio-



Foto: Isabel González
Sonia Lozano, recorrió diversas instalaciones de la localidad durante su visita a Horcajo de Santiago.

nal en la provincia de Cuenca, donde "el Fondo de Cooperación Local, ha invertido en lo que llevamos de 2007 aproximadamente 3.500.000 de euros, es decir, casi 16 euros por habitante y día".

Estas ayudas convierten a Cuenca en la segunda provincia más beneficiada, sólo por detrás de Guadalajara. Así las cosas, la consejera señaló que "de las 1.000 obras que el FORCOL ha finan-

ciado en 2007, más de 230 se están ejecutando en la provincia de Cuenca, es decir, el 24% de las actuaciones previstas a nivel regional".

Por su parte el alcalde de Horcajo de Santiago, José Joaquín López Peinado, manifestó su "satisfacción por el compromiso del Gobierno regional" que, señaló, "redundará en beneficio de todos los vecinos de la localidad".

Las Pedroñeras

Molina compromete la ayuda regional para mejoras urbanas

El delegado provincial de Ordenación del Territorio y Vivienda, Rodrigo Molina, ha mantenido una reunión de trabajo con el alcalde de Las Pedroñeras, Jesús Esteban Iniesta, y miembros de la corporación municipal.

Un encuentro en el que el primer edil indicó al responsable provincial cuáles son las principales necesidades de esta localidad conquense en materia urbanística, hidráulica e industrial, obteniendo el compromiso de Molina de colaborar desde el Gobierno regional para paliar estas deficiencias.

El delegado provincial de Ordenación del Territorio y Vivienda, que visitó numerosas calles del pueblo durante su visita, señaló la posibilidad de suscribir un convenio de mejoras urbanas para actuar en diversas

zonas de la localidad.

Rodrigo Molina destacó la importancia de este Plan, mediante el que el Gobierno regional "está colaborando con los municipios en la adecuación de sus calles y plazas, sobretodo de aquellos lugares que son punto de encuentro para vecinos y visitantes".

Del mismo modo, el primer edil precisó la necesidad de mejorar una zona inundable que existe en la localidad. Para ello, Molina manifestó que firmarán un convenio de colaboración con el Ayuntamiento de Las Pedroñeras para ejecutar obras hidráulicas.

Otros de los asuntos tratados fueron el desarrollo de diversos Planes de Actuación Urbanizadora o del polígono industrial de la localidad.

Sotorribas

Suscrito el convenio para la implantación de una ULGE



Foto: Isabel González
La delegada de Trabajo y Empleo y la alcaldesa de Sotorribas, durante la firma del convenio para la puesta en marcha de la ULGE.

Los desempleados del municipio conquense de Sotorribas podrán sellar sus tarjetas de demanda de empleo y renovarlas cuando sea necesario en su propia localidad sin tener que desplazarse a las oficinas del SEPECAM, gracias al convenio suscrito entre la delegada provincial de Trabajo y Empleo, Elena Carrasco, y la alcaldesa de Sotorribas, Carmen Torralba.

Carrasco ha explicado que su departamento pone en marcha estas unidades con la intención de "acercar los servicios a los ciudadanos, prestándole una atención más cómoda y facilitando a la vez la conciliación de la vida familiar y laboral al ahorrarles tiempo para realizar dicha gestión".

Al tiempo, los demandantes de empleo de este municipio pueden acudir también a las ofi-

cinas del SEPECAM para otras gestiones, si bien la intención es que las ULGES lleguen a asumir algunas funciones más amplias, sin llegar a sobrecargar a los Ayuntamientos, que son quienes asumen este servicio sin ninguna contraprestación.

Las Unidades Locales de Gestión de Empleo puestas en marcha en Castilla-La Mancha permiten a los vecinos empadronados en los municipios más pequeños donde no existe Oficina de Empleo, cumplir con el trámite de renovación de las demandas de empleo en la propia localidad, sin necesidad de tener que trasladarse a realizar esta sencilla operación hasta otros pueblos vecinos.

En esta provincia son más de medio centenar los municipios que cuentan ya con una Unidad Local de Gestión de Empleo.